



TODAS LAS PAREJAS PARTICIPANTES SE ENCUENTRAN EN LA REGIÓN EN UNA SEMANA QUE ESTARÁ RECARGADA DE PATRIOTISMO.

Nacional de Cueca se toma la semana de Arica

La competencia nacional que llega a su 55^a edición, se desarrolla desde ayer y hasta el 6 de junio en el histórico estadio Carlos Dittborn.

Alberto Uribe Miranda
 La Estrella de Arica

Durante esta semana, Arica vuelve a convertirse en el epicentro nacional de la cueca con la realización de la edición número 55 del Campeonato Nacional, que vuelve al Estadio Carlos Dittborn tras ocho años de ausencia. La programación contempla jornadas competitivas entre el lunes 2 y el viernes 6 de junio, con una gran final donde se coronará a la pareja que representará a Chile en escenarios nacionales e internacionales.

NUEVA EDICIÓN

Desde el sábado 31 de mayo, la ciudad ya respira cueca. Delegaciones provenientes de todas las regiones del país fueron recibidas en el Morro de Arica, y esa misma noche se realizó la ceremonia inaugural en la cabaña del Club de

Huasos de Arica, con la presencia de autoridades regionales y comunales, como el alcalde, el gobernador, concejales y consejeros regionales.

La directora de la rama de cueca del Club de Huasos de Arica, Fiorella Donoso Gutiérrez, destacó la relevancia de esta edición y el esfuerzo que implica su realización. "Después de ocho años, el campeonato nacional vuelve al estadio, lo que es una tradición para nosotros", expresó.

La competencia reúne a parejas desde Arica a Punta Arenas, cada una acompañada de sus delegados regionales. Además, se espera la presencia de autoridades que suelen asistir especialmente a las noches finales. Este año también estarán presentes la pareja campeona internacional proveniente de Alemania y los representantes del convenio "Chile

Canta a Chile".

Una de las novedades más relevantes en esta edición, además del regreso al estadio, es la importante inclusión de destacadas agrupaciones folclóricas como Carmencita Valdés y Los Conquistadores, que participan por primera vez. También merece atención el grupo Alborada de Temuco, que celebra 30 años de trayectoria durante las noches del jueves y viernes.

Donoso aprovechó la instancia para enviar un mensaje a las autoridades y a la comunidad: "Este campeonato lleva 55 años

realizándose de manera ininterrumpida en la ciudad de Arica. En el sur muchas veces es más fácil realizar este tipo de eventos, pero acá sostenemos el campeonato más importante de cueca a nivel nacional", afirmó. Y añadió: "Necesitamos recursos, apoyo y compromiso. Queremos proyectar esto por 50 años más, y para lograrlo necesitamos el respaldo de cada uno".

La final del viernes promete ser una celebración masiva del folclor chileno y un punto de partida para nuevas generaciones de campeones.

55 AÑOS DE TRADICIÓN

La organización del Campeonato incluye jornadas que se extienden hasta el viernes 6 de junio para el público. La directora Fiorella Donoso destacó que los campeones nacionales reciben históricamente invitaciones para participar en la Parada Militar y en el Festival del Huaso de Olmué. Además, agradeció profundamente al Gobierno Regional, la municipalidad, los consejeros y concejales, ya todo el equipo que hace posible esta edición.